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Zitat von Raeler 

Nur dass es jetzt eben 18ß Grad in die andere Richtung geht. Entweder oder, schwarz
oder weis, nix dazwischen und schon gleich gar nicht mit Konzept. Schlimm zur Zeit.

Jein.

Die Spieler die ich gerne aus dem letzten Jahr gehalten hätte wären. Drimic, Ginni, Hasebe,
Petrak, Campana, Feulner, Pelle, Stark, Pino, Chandler, Schäfer und die Amateurkicker.

So, Schäfer, Stark, Petrak und die Amas bleiben wies ausschaut, mit Pino wurde verlängert.
Drimic wäre eh ligenunabhängig unrealistisch gewesen. Zu Chandler sag ich besser nichts und
warum Campana nicht für gut befunden wurde bleibt ein Geheimnis das uns nur Roger
"ManOwaR" Prinzen erzählen könnte.

So wies ausschaut haben Pino, Hasebe, Pelle und Feulner die selben Angebote bekommen
(zumindest was Laufzeit und Gehaltsrelation angeht). Einer ist geblieben, drei nicht. Warum
hätte man jetzt bei den dreien ein aufgestocktes Angebot abgeben sollen? Pelle und Feulner
sind auch Leistungstechnisch weit davon weg irgendwelche Ansprüche stellen zu dürfen.
Hasebe ist die selbe Nr. Die Angebote waren in meinen Augen in anbetracht der letzten Saison
fair und der Situation geschuldet auch richtig.

Wenn man jetzt bei einem wieder gepokert hätte was sollte das bringen außer das man wieder
in 2008 Bahnen kommt, keiner der Abgänge der drei tut weh wenn man an die Saison denkt!?

Es ist ja nicht so das man keinen halten wollte, es ist so das den Spielern der FCN nicht gut
genug ist und damit sehe ich weder eine Bringschuld beim Club noch ein Fehlverhalten von
Bader. Zumindest in diesem spezifischen Fall nicht.
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